

Ibagué, 19 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1424

Alcaldesa rechaza feminicidio en Ibagué y exige justicia para hallar al responsable

En un trabajo conjunto de las autoridades se busca por tierra y sobrevuelo al responsable de este hecho.

La alcaldesa Johana Aranda rechazó el lamentable hecho de feminicidio que se registró en sector de La Martinica, donde una mujer de 31 años fue atacada por su pareja en repetidas ocasiones.

“Tenemos todo el acompañamiento para la familia, y para las mujeres que están atravesando por situaciones de violencia, activen las rutas y sientan que hay una institución que las acompaña”, indicó la mandataria.

Desde la noche del pasado jueves se dispuso un equipo de Policía Judicial y apoyo tecnológico de dron, para dar con el paradero de este hombre que huyó hacia la zona norte de La Martinica.

“Tenemos conocimiento que la mujer ataca al hombre y este procede y le brinda un golpe contundente con una guadua y posteriormente la hiere en repetidas ocasiones con un arma cortopunzante tipo destornillador”, sostuvo el teniente coronel, Óscar Acosta, comandante (e) de la Policía Metropolitana.

De la mujer se estableció que había llegado hace pocos días a la Capital Musical en compañía de su hijo de 8 años de edad. Actualmente sostenía una relación sentimental con el agresor, el cual presenta antecedentes judiciales.

Desde la Alcaldía de Ibagué se adelanta un acompañamiento a la familia de la víctima, así como el trabajo interinstitucional y operativo para dar pronta captura de este sujeto, del cual ya se adelanta una investigación por el delito de feminicidio.